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Membros Presentes
Entidade Representante

AESABESP Pedro Antonio Pereira do Lago (T)
APTA Edna Ivani Bertoncini (T)
APTA Vera Lucia Pimentel Salazar (S)

AR-ITU Alexandre Henrique Boni de
Oliveira (S)

ASSEMAE Ivan de Carlos
CETESB Adilson José Rossini (T)

DAAE - Rio Claro Débora Monteiro da Silva Avelino
(S)

DAE - Americana Marilza Gomes (T)
DAE - SBO Célia Maria Campos (T)

DAEE Andréia Daniela Modenez Carvalho
(T)

DAEE Viviane Arana Sabadin Rosada (S)

DAEE Marco Antonio Garcia de Almeida
(S)

DAEE Helen Luzia Bressan Damiano (S)
FOZ DO BRASIL Gustavo José Van Deursen (T)

FT/Unicamp Maria Aparecida Carvalho de
Medeiros (T)

FT/Unicamp Adilson José Rossini (S)
Geobluebr Alexandra Savio (T)
Geobluebr Mayara Afonso (S)

P.M de Campinas Vitor Rafael de Andrade Assunção
(T)

P.M de Campinas Phillip de Souza Cardoso (S)
P.M de Jaguariúna Maria Teresa Toledo de Lima (S)
P.M de Limeira Roberta Ribeiro Dalfré (T)
P.M de Santa Célia Maria Campos (T)Bárbara D'Oeste
Rotary Jaguariúna José Luciano de Souza (T)
SAAE Ambiental Arlindo Germano Nicolau (S)Salto
SAAE Atibaia Ricardo Y dehara (T)
SAAE Atibaia Dorival Hernandes (S)
SAAE Rafael Coco (S)Cordeirópolis
SABESP José Batista Pereira (S)
SANASA Ivan de Carlos (T)

Membros Ausentes sem iustificativa
Entidade

ABES-SP
ACEPEUB
CODEN
DAE - Jundiaí
GRUDE
GVS XX - Piracicaba
P.M de Itatiba
P.M de Joanópolis
P.M de Santa Gertrudes
P.M de Varzern
Rotary Club Atibaia
SAAE Pedreira

Convidados
Entidade Representante

EPS Consultoria Anderson A. Nogueira
Ambiental
Rotary Jaguariúna Carlota A. F. Souza
P.M de Limeira Priscila Calore Bozi

(T) - Titular (S) - Suplente (C) - Convidado

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica,
em 20/09/2013. 2. Abertura da 598 Reunião Ordinária:
A abertura da reunião foi realizada pela Sra. Célia Maria
Campos, Coordenadora da Câmara Técnica de
Saneamento - CT-SA, que agradeceu à representante da
Faculdade de Tecnologia - FT/Unicamp Limeira pela
cessão do espaço e informou aos presentes a existência de
quórum qualificado para o início da reunião. A Sra. Célia
passou a palavra para o Sr. Alquermes Valvassori,
Secretário de Meio Ambiente de Limeira, que agradeceu a
presença de todos e informou que o município passou de
69,44% para 80,83% do esgoto tratado, conforme o
levantamento do Trata Brasil e que o instituto classificou
Limeira na 48 posição no ranking nacional de saneamento.
Disponibilizou a todos uma cartilha sobre o meio
ambiente, onde contempla os pontos necessários para que
as pessoas possam conhecer um pouco mais sobre os
assuntos relacionados ao saneamento e recursos hídricos.
Novamente agradeceu a presença de todos e desejou uma
ótima reunião. Na continuação da abertura, a palavra foi
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passada para a Professora Maria Aparecida Carvalho de
Medeiros que agradeceu a presença dos membros,
apresentou um vídeo institucional da FTlUnicamp Limeira
e desejou um bom trabalho a todos. 3. Leitura e
aprovação da minuta da Ata da 58" Reunião
Ordinária: Apreciação da Ata da 58a Reunião Ordinária
da CT-SA que foi aprovada. 4. Informes Gerais: A Sra.
Célia informou sobre a realização, nas dependências do
DAE/Jundiaí, a Ia Reunião Intercâmaras, proporcionada
pelos Comitês PCJ, que discutiu sobre a renovação da
outorga do Sistema Cantareira e agradeceu o
comparecimento de membros da CT-SA nesta reunião.
Informou também sobre a Reunião da Macrometrópole,
que ocorreu no dia 02/1 0/20 I3, no Instituto Agronômico
de Campinas/IAC, onde houve a apresentação dos
resultados do Plano Diretor de Recursos Hídricos para a
Macrometrópole Paulista. Informou sobre o Encontro
Nacional de Comitês de Bacias Hidrográficas - ENCOB,
que será realizado nos dias 14 à 18 de outubro na cidade
de Porto Alegre/RS e que foi disponibilizado pelos
Comitês PCJ duas vagas para a Câmara. Apresentou o
pedido feito pela ASSEMAE para troca de titular e
inclusão de suplentes, bem como a indicação do Sr.
Adilson Rossini como representante suplente da
FT/Unicamp Limeira e o pedido feito pela AR-ITU para
alteração de membro titular e inclusão de suplentes para
participar da CT-SA os quais foram devidamente
aprovados. 5. Aprovação dos Planos de Trabalho da
CT-Saneamento para o Biênio 06/2013 à 06/2014: A
Sra. Célia iniciou a apresentação informando, a todos, que
os Planos de Trabalho foram elaborados a partir dos dados
compilados levantados na 58a Reunião Ordinária da
CT-SA. Foram escolhidas as seguintes atividades: Ia)
Destinação de resíduos sólidos - lodo; 2") Reuso; 3")
Estudo sobre a destinação de resíduos sólidos recicláveis
nas Bacias PCJ; 4") Eficiência das Estações de Tratamento
de Esgoto; 5a) Estudo de Drenagem Urbana; 6a) Definição
do conteúdo mínimo para os Planos Diretores de Combate
à Perdas. Durante a apreciação as atividades Estudo sobre
a destinação de resíduos sólidos recicláveis nas Bacias
PCJ e Estudo de Drenagem Urbana foram
complementadas e as demais foram aprovadas sem
correções. 6. Discussão sobre a renovação da outorga
do Sistema Cantareira: Antes de se iniciar a discussão
sobre o Sistema Cantareira foi apresentado, a todos, o
Programa "O Valor da Água", idealizado pelos Comitês
PCJ, com informações do Sistema Cantareira de forma

didática, a localização e operação dos cinco reservatórios,
além da Estação de Tratamento - ETA Guaraú. Após o
término da apresentação, o assunto foi discutido e como
contribuição desta Câmara elaborou-se um ofício com as
seguintes informações: Como condicionante para
renovação da outorga do Sistema Cantareira, fica na
obrigação da SABESP: 1° - Ter o compromisso de atingir
os índices de perdas na faixa de 20% nos municípios
abastecidos por ela, até 4 anos, nas Bacias PCJ; 2° -
Promover a redução de perda de água nos sistemas de
abastecimentos dependentes do Sistema Cantareira, com o
cumprimento de metas anuais; 3° - Implantar, custear e
manter a rede telemétrica de monitoramento da qualidade
da água nas Bacias PCJ, com gerenciamento feito pelo
DAEE/CETESB; 4° - Recuperar a mata ciliar nas
cabeceiras dos corpos hídricos preferencialmente dos
reservatórios a serem implantados nas Bacias PCJ; 5° -
Coletar, tratar e dispor adequadamente todos os esgotos
dos municípios operados pela SABESP com base na
legislação ambiental vigente e atendendo as metas do
Plano de Bacias; 6° - Prestar assistência técnica com
relação aos sistemas de tratamento de água e esgoto e
controle de perdas para os municípios das Bacias PCJ
operados diretamente pelos municípios; 7° - Apresentar
aos Comitês PCJ, no caso da renovação da outorga,
relatórios parciais (bianuais) de comprovação do
cumprimento das condicionantes. 7. Encerramento: Nada
mais havendo a tratar, foi dada por encerrada a reunião na
qual eu, Helen Luzia Bressan Damiano, secretária "ad
hoc", lavrei a presente ata, que lida e aprovada vai
assinada pela coordenação desta Câmara Técnica.

~/O~
Célia Maria Campos de Moraes

Coordenador da CT -SA

Adilson José Rossini
Coordenador-ad] unto da CT -SA

Helen Luzia Bressan Damiano
Secretária da CT -SA
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